

Héroes de la Biblia Caleb

Significado del nombre: «como el corazón»

Datos asombrosos: Fue uno de los dos adultos israelitas que sobrevivieron a la travesía de 40 años por el desierto y entraron en la tierra de Canaán. (El otro adulto fue Josué.) ¿Por qué fue así? Caleb y Josué fueron enviados, junto a otros diez hombres, a reconocer la tierra que Dios había prometido a los israelitas. De los doce espías, diez se fjaron únicamente en los terribles gigantes que la habitaban y no en las ben-diciones, y por tanto no creyeron que eran lo bastante fuertes como para conquistarla. En cambio, Caleb y Josué vieron que de la tierra fuían leche y miel, y Dios los bendijo por creer Sus promesas. (Números 13:16-33; 14:1-24).

Sabías que: Caleb, a sus 85 años, todavía estaba lleno de ímpetu y entusiasmo, y estuvo listo para clamar la tierra que Dios les había prometido. Y dijo a Josué, su compañero de aventuras que tras la muerte de Moisés se había convertido en el dirigente del pueblo de Israel: «Todavía estoy tan fuerte como el día que Moisés me envió [a espiar Canaán]: ahora tengo la misma fuerza para la guerra como entonces».¹

Rasgo fenomenal: En Números 14:24, Dios se refirió a Caleb como «Mi siervo Caleb». Esto es muy significativo, ya que anteriormente dicho término sólo lo empleó con Moisés.

Tú también puedes: Creer en las promesas de protección y provisión divinas.

Notas a pie de página: ¹ Basado en Josué 14:11.

Se encuadra en: Testificación y formación misionera: Vidas admirables-2a *Texto: R.A. Watterson. Ilustración: Mike Krome. Diseño: Roy Evans.* Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2021.